



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

14/07/2023

LEGISLATIVO



Para acabar con crimen organizado se necesita una estrategia intercontinental, asegura Santiago Creel

Para poder combatir directamente al crimen organizado y en especial al narcotráfico se debe de implementar una estrategia continental en la que se sumen representantes de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y aplicar un plan similar al que se impulsó en Colombia cuando se terminó con el principal narcotraficante, señaló el aspirante a encabezar el Frente Amplio por México, Santiago Creel Miranda.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/para-acabar-con-crimen-organizado-se-necesita-una-estrategia-intercontinental-asegura-santiago-creel-10371278.html>